

Une équipe dynamique désireuse de s'investir



Marie Abdi, Cheffe de service éducatif, Stéphane Aranda, Directeur, Benoît Lecoq, Psychologue et Deborah Chasseriau, éducatrice spécialisée

A la fin du mois d'août, le Village d'Enfants SOS a ouvert ses portes à une fratrie de trois enfants. Leur enthousiasme est contagieux et ils expriment déjà leur désir d'intégration en rejoignant notamment, pour l'un d'entre eux, le club de football. Cette vague de joie a non seulement galvanisé le Village d'Enfants SOS, mais a aussi renforcé la détermination du personnel encadrant à veiller sur leur bien-être.

Il faut souligner l'engagement de toute l'équipe professionnelle, composée de Déborah et Mélanie, éducatrices spécialisées, de Marie-Pierre, Mère SOS, soutenue par Claudine en tant qu'aide familiale, de Marie, cheffe de service éducatif, ainsi que de Benoît, psychologue. Cette équipe grandira au fil des travaux et de l'ouverture de nouvelles maisons pour accueillir davantage d'enfants.

Tous ensemble s'engagent avec passion dans une mission commune : garantir le bien-être, la protection et la sécurité de ces frères et sœurs.

Le Village d'Enfants SOS tient à exprimer sa profonde gratitude envers toutes les associations locales qui se sont montrées bienveillantes et accueillantes afin de créer un environnement inclusif pour les enfants et l'équipe.

Lors du récent Forum des associations, certains membres de l'équipe ont eu l'opportunité de rencontrer de nombreuses associations, témoignant d'une diversité impressionnante de la vie associative à Fontcouverte. Ils ont pu partager la vision d'un village où les enfants grandiront dans la bienveillance, sans aucune forme de discrimination.

En tant que nouveau venu, le Village d'Enfants SOS est fier de contribuer à cette dynamique et à l'esprit associatif qui anime son lieu de vie.

L'équipe est convaincue que la présence ici du Village d'Enfants enrichira toute la communauté. Elle est impatiente de tisser des liens plus profonds avec voisins et futurs amis.

Il convient aussi de remercier les professionnels de l'école primaire et de la maternelle pour l'accueil des plus chaleureux réservé à nos petits. Les voir s'épanouir au sein de nos écoles locales est un bonheur sans égal.

Parallèlement, l'équipe municipale, fidèle à sa mission d'accueil chaleureux, travaille sans relâche pour offrir au village un environnement exceptionnel, et cela se fait déjà ressentir.



**SOS VILLAGES
D'ENFANTS
FRANCE**